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CONSIGLIO DI BACINO BRENTA 

L.R. del Veneto n. 17 del 27 aprile 2012 

 

Deliberazione dell’Assemblea 
SEDUTA del 30/07/2019                                                                       

N. di Reg.  6 

N. di Prot.  1687 del 31/07/2019 

 

Oggetto: APPROVAZIONE VERBALE DELLA SEDUTA DEL 29/04/2019. 
 

L’anno 2019 (duemiladiciannove) il giorno 30 (trenta) del mese di luglio alle ore 16:12 presso la Sala riunioni di “Villa 

Rina” Borgo Treviso – Cittadella (PD) – Cittadella (PD), si è riunita l’Assemblea per deliberare come da lettera di 

convocazione prot. n. 1552 del 11/07/2019. 

Presiede la seduta il Dott. Luca Pierobon in qualità di Presidente del Consiglio di Bacino Brenta. Accertata la validità 

della seduta, dà avvio ai lavori dell’Assemblea del Consiglio di Bacino Brenta. 

Assume la funzione di segretario dell’Assemblea il Direttore D.ssa Giuseppina Cristofani. 

Il verbale della seduta viene acquisito direttamente in Sala riunioni mediante impianto di registrazione audio. 

Scrutatori: Sindaco del Comune di Vigonza Innocente Marangon, Sindaco del Comune di Galliera Veneta Italo 

Perfetti, Sindaco del Comune di Pove del Grappa Francesco Dal Monte. 

Revisore Contabile: Dott. Luca Manfron. 

Al momento della votazione dell’argomento in oggetto, sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea: 
 

ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

  Asiago 11 P   Grantorto 8 P   Saccolongo 8 A 

  Bassano del Grappa 74 P   Limena 13 A   San Giorgio delle Pertiche 17 P 

  Battaglia Terme 7 A   Loreggia 12 A   San Giorgio in Bosco 11 P 

  Borgoricco 14 P   Lusiana Conco 9 A   San Martino di Lupari 22 P 

  Cadoneghe 27 P   Marostica 24 P   San Pietro in Gu 8 P 

  Campodarsego 24 P   Massanzago 10 P   Santa Giustina in Colle 12 A 

  Campodoro 5 P   Mestrino 19 P   Saonara 17 P 

  Camposampiero 21 A   Montegrotto Terme 19 A   Schiavon 4 A 

  Campo San Martino 10 P   Nove 9 P   Selvazzano Dentro 38 A 

  Carmignano di Brenta 13 P   Noventa Padovana 19 A   Solagna 3 P 

  Cartigliano 6 P   Pianezze 4 P   Teolo 15 P 

  Cassola 24 A   Piazzola sul Brenta 19 P   Tezze sul Brenta 22 P 

  Cervarese Santa Croce 10 A   Piombino Dese 16 P   Tombolo 14 A 

  Cittadella 34 P   Pove del Grappa 5 P   Torreglia 11 A 

  Colceresa 10 P   Pozzoleone 5 A   Trebaseleghe 21 P 

  Curtarolo 12 P   Resana 16 A   Valbrenta 9 P 

  Enego 3 A   Roana 7 P   Veggiano 8 P 

  Fontaniva 14 P   Romano d'Ezzelino 25 P   Vigodarzere 22 P 

  Foza 1 A   Rosà 24 P   Vigonza 38 P 

  Galliera Veneta 12 P   Rossano Veneto 14 P   Villa del Conte 9 P 

  Gallio 4 A   Rotzo 1 A   Villafranca Padovana 17 P 

  Galzignano Terme 8 A   Rovolon 8 A   Villanova di Camposampiero 10 P 

  Gazzo 7 P   Rubano 27 P       

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 45 68 23 

MILLESIMI 733 1.000 334 

 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI BACINO BRENTA              DOTT. LUCA PIEROBON  

             con firma digitale 

 
_______________________________________________________________________________________________________________________ 

Verbale letto, approvato e sottoscritto nella seguente composizione: 

Facciate n. 3                                                          Allegati n. 1 
 

                        IL PRESIDENTE                                                                                           IL DIRETTORE                                   

  DOTT. LUCA PIEROBON                             D.SSA GIUSEPPINA CRISTOFANI 

            con firma digitale                                                con firma digitale 

 
________________________________________________________________________________________________________________________ 

Pubblicata, ai sensi della normativa vigente, nel sito internet dell’Ente in data 31/07/2019  
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L’ASSEMBLEA DEL CONSIGLIO DI BACINO BRENTA 
PREMESSO che: 

-  il D.Lgs. 152/2006, Parte III^, detta norme in materia di organizzazione e gestione del Servizio Idrico 

Integrato comprendente la captazione, l’adduzione, la distribuzione e l’erogazione di acque ad  usi  civili,  

la fognatura e la depurazione delle acque reflue, in particolare all’art. 147, prevede che i Servizi Idrici 

Integrati siano riorganizzati sulla base di Ambiti Territoriali Ottimali definiti dalle Regioni in attuazione 

della Legge 5 gennaio 1994, n. 36 e all’art. 142 comma 3, prevede che gli enti locali, attraverso l’Autorità 

d’Ambito svolgano le funzioni di organizzazione del Servizio Idrico Integrato, di scelta della forma di 

gestione, di determinazione e modulazione delle tariffe all’utenza, di affidamento della gestione e relativo 

controllo, secondo le disposizioni della Parte III^ del Decreto stesso; 

- la Regione Veneto con L.R. 27 marzo 1998, n. 5 aveva dato attuazione alla citata Legge n. 36/1994 

individuando gli Ambiti Territoriali Ottimali e disciplinando le forme e i modi di cooperazione fra i Comuni 

e le Province ricadenti nello stesso Ambito, nonché i rapporti tra gli enti locali medesimi e i soggetti gestori 

dei servizi, al fine di istituire e organizzare il Servizio Idrico Integrato; 

 -  in attuazione dell’allora vigente L.R. n. 5/1998, con atto in data 16/03/2000, n. 28857 di rep., registrato in 

data 21/03/2000, si è costituito il Consorzio denominato “Autorità d’Ambito ATO Brenta”; 

- l’art. 2 comma 186-bis della L. 23 dicembre 2009 n. 191 e ss.mm.ii. ha stabilito la soppressione delle 

Autorità d’Ambito Territoriale Ottimale al 31/12/2012, termine da ultimo definito dall’art. 13 comma 2 del 

D.L. 29/12/2011 n. 216, convertito con modificazioni dalla L. 24/02/2012 n. 14, prevedendo altresì che 

entro lo stesso termine le Regioni attribuiscano con legge le funzioni già esercitate dalle stesse Autorità 

d’Ambito; 

- in osservanza della suddetta normativa nazionale, la Regione Veneto con L. n. 17 del 27 aprile 2012 

“Disposizioni in materia di risorse idriche”, confermando sostanzialmente gli stessi limiti geografici degli 

Ambiti Territoriali Ottimali esistenti, ha ridisciplinato le forme e i modi di cooperazione fra i Comuni 

ricadenti nello stesso Ambito, nonché i rapporti tra gli Enti Locali medesimi e i Soggetti Gestori dei servizi, 

al fine di istituire e organizzare i Servizi Idrici Integrati ed ha affidato a nuovi enti denominati Consigli di 

Bacino le funzioni esercitate dalle soppresse Autorità d’Ambito, conferendo ad essi tutto il patrimonio, il 

personale e le obbligazioni attive e passive delle medesime; 

- secondo quanto previsto dall’art. 3 della L.R. 17/2012 come modificata dalla L.R. 4/2014: 

•  i Consigli di Bacino sono definiti quali forme di cooperazione tra i Comuni per la programmazione e 

l’organizzazione del Servizio Idrico Integrato ed hanno personalità giuridica di diritto pubblico; 

•  ai fini della costituzione dei Consigli di Bacino, i Comuni ricadenti negli Ambiti Territoriali Ottimali di 

cui all’articolo 2 sottoscrivono la convenzione per la cooperazione previa presa d’atto della stessa da 

parte di ciascun Comune, in conformità al proprio statuto; 

•  lo schema di convenzione per la cooperazione e le modalità di approvazione della medesima vengono 

determinati dalla Giunta Regionale con apposito provvedimento; 

-  con Deliberazione della Giunta Regionale del Veneto n. 1006 del 05/06/2012 è stato approvato lo schema 

di convenzione per la cooperazione degli enti locali appartenenti a ciascun ambito territoriale ottimale del 

servizio idrico integrato ed è stato stabilito il procedimento da seguire per la sua approvazione da parte 

della Conferenza d’Ambito e di ogni singolo Comune; 

- in attuazione della L.R. del Veneto n. 17/2012 e s.m.i. e della D.G.R.V. n. 1006 del 05/06/2012, con 

Convenzione registrata il 06/05/2013 a Bassano del Grappa, n. rep. 9039 del 19/04/2013 si è costituito il 

“Consiglio di Bacino Brenta”; 

 

CONSIDERATO che il verbale dell’Assemblea del 29/04/2019 è stato reso disponibile per l’opportuno esame 

nell’area del sito internet dell’ente riservata ai Comuni;  
 

Tutto ciò premesso, 

L’ASSEMBLEA 
 

VISTI gli esiti della discussione che si riportano nel verbale della riunione;  
 

ACQUISITO il parere espresso ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000 sulla proposta della presente 

Deliberazione; 
 

VISTO l’esito della votazione che si riporta: 

 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 45 39 0 6 24 
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  Asiago,   Cadoneghe,   

Fontaniva,   Roana,   

Rubano,   Solagna 

MILLESIMI 733 644 0 89 368 

 

 

DELIBERA 
 

di approvare il verbale della seduta del 29/04/2019, allegato al presente provvedimento per formarne parte 

integrante e sostanziale, nel testo protocollato con n. 1551 del 11/07/2019. 

 

 

  IL PRESIDENTE 

                         Dott. Luca Pierobon 

   con firma digitale 

 

Parere in ordine alla regolarità tecnica: 

Si esprime parere favorevole.          

Cittadella, 30/07/2019     

        IL DIRETTORE        

D.ssa Giuseppina Cristofani 

      con firma digitale 
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 CONSIGLIO DI BACINO BRENTA 
L.R. del Veneto n. 17 del 27 aprile 2012 

 

VERBALE ASSEMBLEA DEL 29 APRILE 2019 
 

Prot. n. 1551 del 11/07/2019 

 

 
L’anno 2019 (duemiladiciannove) il giorno 29 (ventinove) del mese di aprile alle ore 16:20 presso la 

Sala riunioni di “Torre di Malta” Stradella del Cristo – Cittadella (PD), si è riunita l’Assemblea per deliberare 
come da invito formulato dal Presidente del Consiglio di Bacino Brenta con lettera prot. n. 939 del 16/04/2019. 

 

Presiede la seduta il Dott. Luca Pierobon in qualità di Presidente del Consiglio di Bacino Brenta. 

Al momento dell’apertura della seduta, sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea: 

ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

  Asiago 11 A   Grantorto 8 P   Saccolongo 8 A 

  Bassano del Grappa 74 A   Limena 13 P   San Giorgio delle Pertiche 17 A 

  Battaglia Terme 7 A   Loreggia 12 A   San Giorgio in Bosco 11 A 

  Borgoricco 14 A   Lusiana Conco 9 A   San Martino di Lupari 22 A 

  Cadoneghe 27 A   Marostica 24 A   San Pietro in Gu 8 A 

  Campodarsego 24 P   Massanzago 10 P   Santa Giustina in Colle 12 A 

  Campodoro 5 A   Mestrino 19 P   Saonara 17 P 

  Camposampiero 21 A   Montegrotto Terme 19 A   Schiavon 4 A 

  Campo San Martino 10 P   Nove 9 P   Selvazzano Dentro 38 A 

  Carmignano di Brenta 13 P   Noventa Padovana 19 A   Solagna 3 A 

  Cartigliano 6 P   Pianezze 4 A   Teolo 15 P 

  Cassola 24 A   Piazzola sul Brenta 19 A   Tezze sul Brenta 22 P 

  Cervarese Santa Croce 10 A   Piombino Dese 16 A   Tombolo 14 P 

  Cittadella 34 P   Pove del Grappa 5 P   Torreglia 11 A 

  Colceresa 10 A   Pozzoleone 5 P   Trebaseleghe 21 A 

  Curtarolo 12 A   Resana 16 P   Valbrenta 9 A 

  Enego 3 A   Roana 7 A   Veggiano 8 A 

  Fontaniva 14 A   Romano d'Ezzelino 25 P   Vigodarzere 22 P 

  Foza 1 A   Rosà 24 A   Vigonza 38 P 

  Galliera Veneta 12 P   Rossano Veneto 14 A   Villa del Conte 9 A 

  Gallio 4 A   Rotzo 1 A   Villafranca Padovana 17 A 

  Galzignano Terme 8 P   Rovolon 8 P   Villanova di Camposampiero 10 A 

  Gazzo 7 P   Rubano 27 P       

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 25 68 23 

MILLESIMI 387 1.000 334 

 

Accertata la validità della seduta, si dà avvio ai lavori dell’Assemblea del Consiglio di Bacino Brenta. 

Il verbale della seduta viene acquisito direttamente in Sala riunioni mediante impianto di registrazione 
audio. 

Scrutatori: Sindaco del Comune di Campo San Martino Paolo Tonin, Sindaco del Comune di 

Galliera Veneta Stefano Bonaldo, Sindaco del Comune di Tombolo Andretta Cristian. 

Revisore Contabile: Dott. Luca Manfron. 
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PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Buongiorno a tutti, cominciamo così poi vi lascio liberi, sicuramente molti di voi hanno altro da fare. 
L’Assemblea è valida, c’è il numero legale. Mi servono 3 scrutatori: Tombolo, Galliera e Campo San 
Martino. 
 
(Voce da fuori microfono) 
 

PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 

 

Primo punto all’ordine del giorno: 

 

«Presa d’atto della fusione di alcuni Comuni nell’Ambito Territoriale Ottimale “Brenta” e 

conseguente modifica della Convenzione per la cooperazione tra gli enti locali partecipanti del 

Consiglio di Bacino Brenta». 
 
Il primo punto all’ordine del giorno è rappresentato dalla fusione di alcuni Comuni nell’Ambito 
Territoriale Ottimale Brenta. Cambierà la Convenzione perché cambiano tutti i vari rapporti. Avete 
bisogno che vi legga? I nuovi sono Valbrenta, Colceresa, Lusiana Conco. Valbrenta, Cismon del 
Grappa… si fondono con Valstagna, San Nazario e Campolongo sul Brenta. Colceresa si fonde Mason 
Vicentino e Molvena. Lusiana Conco, Lusiana e Conco.  
Sapete che quindi passiamo da quanti? Da 73 Comuni a? 
 
DIRETTORE D.SSA GIUSEPPINA CRISTOFANI: 

 
68.  
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
68. Saremo un po’ meno. 
 
DIRETTORE D.SSA GIUSEPPINA CRISTOFANI: 
 
Abbiamo sommato i millesimi. 
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Com’è logico i millesimi vengono sommati. 
 
Qui servono i 2/3.  
 
Al momento della votazione, sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea: 

 
ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

  Asiago 11 A   Grantorto 8 P   Saccolongo 8 A 

  Bassano del Grappa 74 A   Limena 13 P   San Giorgio delle Pertiche 17 A 

  Battaglia Terme 7 A   Loreggia 12 A   San Giorgio in Bosco 11 A 

  Borgoricco 14 A   Lusiana Conco 9 A   San Martino di Lupari 22 A 

  Cadoneghe 27 A   Marostica 24 A   San Pietro in Gu 8 A 

  Campodarsego 24 P   Massanzago 10 P   Santa Giustina in Colle 12 A 

  Campodoro 5 A   Mestrino 19 P   Saonara 17 P 

  Camposampiero 21 A   Montegrotto Terme 19 A   Schiavon 4 A 

  Campo San Martino 10 P   Nove 9 P   Selvazzano Dentro 38 A 

  Carmignano di Brenta 13 P   Noventa Padovana 19 A   Solagna 3 A 

  Cartigliano 6 P   Pianezze 4 A   Teolo 15 P 

  Cassola 24 A   Piazzola sul Brenta 19 A   Tezze sul Brenta 22 P 

  Cervarese Santa Croce 10 A   Piombino Dese 16 A   Tombolo 14 P 
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  Cittadella 34 P   Pove del Grappa 5 P   Torreglia 11 A 

  Colceresa 10 A   Pozzoleone 5 P   Trebaseleghe 21 A 

  Curtarolo 12 A   Resana 16 P   Valbrenta 9 A 

  Enego 3 A   Roana 7 A   Veggiano 8 A 

  Fontaniva 14 A   Romano d'Ezzelino 25 P   Vigodarzere 22 P 

  Foza 1 A   Rosà 24 A   Vigonza 38 P 

  Galliera Veneta 12 P   Rossano Veneto 14 A   Villa del Conte 9 A 

  Gallio 4 A   Rotzo 1 A   Villafranca Padovana 17 A 

  Galzignano Terme 8 P   Rovolon 8 P   Villanova di Camposampiero 10 A 

  Gazzo 7 P   Rubano 27 P       

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 25 68 23 

MILLESIMI 387 1.000 334 

 
Voti a favore della presa d’atto della fusione? 
Voti contrari? 
Voti astenuti? 
Unanimità. 
 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 25 25 
0 0 

17 
    

MILLESIMI 387 387 0 0 258 

 
Votiamo anche per l’immediata esecutività. 
Voti favorevoli? 
Voti contrari? 
Voti astenuti? 
 
Gli ultimi due entrati non votano.  
 
DIRETTORE D.SSA GIUSEPPINA CRISTOFANI: 
 
Finché non si registrano.  
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Bene. 
  
Secondo punto all’ordine del giorno: 
 
«Approvazione verbale della seduta del 18/12/2018». 
 
Naturalmente lo dò per letto. 
 
Al momento della votazione, sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea: 

 
 
 

ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

  Asiago 11 A   Grantorto 8 P   Saccolongo 8 A 

  Bassano del Grappa 74 A   Limena 13 P   San Giorgio delle Pertiche 17 A 

  Battaglia Terme 7 A   Loreggia 12 A   San Giorgio in Bosco 11 A 

  Borgoricco 14 P   Lusiana Conco 9 A   San Martino di Lupari 22 A 

  Cadoneghe 27 A   Marostica 24 A   San Pietro in Gu 8 A 

  Campodarsego 24 P   Massanzago 10 P   Santa Giustina in Colle 12 A 

  Campodoro 5 A   Mestrino 19 P   Saonara 17 P 
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  Camposampiero 21 A   Montegrotto Terme 19 A   Schiavon 4 A 

  Campo San Martino 10 P   Nove 9 P   Selvazzano Dentro 38 A 

  Carmignano di Brenta 13 P   Noventa Padovana 19 A   Solagna 3 A 

  Cartigliano 6 P   Pianezze 4 A   Teolo 15 P 

  Cassola 24 P   Piazzola sul Brenta 19 A   Tezze sul Brenta 22 P 

  Cervarese Santa Croce 10 A   Piombino Dese 16 A   Tombolo 14 P 

  Cittadella 34 P   Pove del Grappa 5 P   Torreglia 11 A 

  Colceresa 10 A   Pozzoleone 5 P   Trebaseleghe 21 A 

  Curtarolo 12 A   Resana 16 P   Valbrenta 9 A 

  Enego 3 A   Roana 7 A   Veggiano 8 A 

  Fontaniva 14 A   Romano d'Ezzelino 25 P   Vigodarzere 22 P 

  Foza 1 A   Rosà 24 A   Vigonza 38 P 

  Galliera Veneta 12 P   Rossano Veneto 14 A   Villa del Conte 9 A 

  Gallio 4 A   Rotzo 1 A   Villafranca Padovana 17 A 

  Galzignano Terme 8 P   Rovolon 8 P   Villanova di Camposampiero 10 A 

  Gazzo 7 P   Rubano 27 P       

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 27 68 23 

MILLESIMI 425 1.000 334 

 
Voti favorevoli? 
Voti contrari? 
Voti astenuti? Pozzoleone. 
 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 27 26 
0 1 

15 
    Pozzoleone 

MILLESIMI 425 420 0 5 214 

 
 
Passiamo al punto tre: 
 
Terzo punto all’ordine del giorno: 
 
«Approvazione del Rendiconto della Gestione per l’esercizio 2018 e allegati normativamente 

previsti, unitamente alla Relazione del Direttore sull’attività svolta e sulla Performance anno 

2018 ai sensi, rispettivamente, del comma 6 dell’art. 15 della Convenzione istitutiva dell’ente e 

della lettera b) del comma 1 dell’art. 10 del D.Lgs. 150/2009». 
 
Voi sapete che l’approvazione del rendiconto è praticamente una fotografia dell’anno 2018. Dati 
salienti, il fondo di dotazione di 500.000 euro. La destinazione della differenza derivante dalla 
riduzione del fondo di dotazione, pari a euro 2.279.000, verrà messo a riserva. Noi abbiamo un avanzo 
di amministrazione al 31/12/2018 di 1.669.566 euro. L’avanzo che eccede poi potrà essere, negli anni 
futuri, andato a destinarsi. C’è una perdita d’esercizio 2018 che è dovuta alla destinazione dell’avanzo 
che abbiamo fatto nell’anno passato, che è di 475.000 che però non influisce. Il fondo di dotazione di 
500.000 e il patrimonio netto che rimane di 3.007.000. 
Lascio la parola al Revisore dei conti. 
 
REVISORE CONTABILE, DOTT. LUCA MANFRON: 
 
Il sottoscritto, a seguito delle verifiche effettuate, attesta la corrispondenza del rendiconto della 
gestione per l’esercizio 2018, nelle risultanze, nella gestione dell’Ente e in via generale la regolarità 
contabile finanziaria ed economica durante la gestione stessa. 
Esprime pertanto favorevole per quanto riguarda il nostro Sindaco Luca e invita l’Assemblea 
all’approvazione del bilancio stesso, unitamente alla relazione e alla documentazione avuta a verbale. 
Il mio parere favorevole. 
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PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Grazie, spazio agli interventi. Nessuno? Mettiamo in votazione. 
 
Al momento della votazione, sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea: 

 
ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

  Asiago 11 A   Grantorto 8 P   Saccolongo 8 A 

  Bassano del Grappa 74 A   Limena 13 P   San Giorgio delle Pertiche 17 A 

  Battaglia Terme 7 A   Loreggia 12 A   San Giorgio in Bosco 11 A 

  Borgoricco 14 P   Lusiana Conco 9 A   San Martino di Lupari 22 A 

  Cadoneghe 27 A   Marostica 24 A   San Pietro in Gu 8 A 

  Campodarsego 24 P   Massanzago 10 P   Santa Giustina in Colle 12 A 

  Campodoro 5 A   Mestrino 19 P   Saonara 17 P 

  Camposampiero 21 A   Montegrotto Terme 19 P   Schiavon 4 A 

  Campo San Martino 10 P   Nove 9 P   Selvazzano Dentro 38 A 

  Carmignano di Brenta 13 P   Noventa Padovana 19 A   Solagna 3 A 

  Cartigliano 6 P   Pianezze 4 A   Teolo 15 P 

  Cassola 24 P   Piazzola sul Brenta 19 A   Tezze sul Brenta 22 P 

  Cervarese Santa Croce 10 A   Piombino Dese 16 A   Tombolo 14 P 

  Cittadella 34 P   Pove del Grappa 5 P   Torreglia 11 A 

  Colceresa 10 A   Pozzoleone 5 P   Trebaseleghe 21 A 

  Curtarolo 12 A   Resana 16 P   Valbrenta 9 A 

  Enego 3 P   Roana 7 A   Veggiano 8 A 

  Fontaniva 14 A   Romano d'Ezzelino 25 P   Vigodarzere 22 P 

  Foza 1 A   Rosà 24 P   Vigonza 38 P 

  Galliera Veneta 12 P   Rossano Veneto 14 A   Villa del Conte 9 A 

  Gallio 4 A   Rotzo 1 A   Villafranca Padovana 17 A 

  Galzignano Terme 8 P   Rovolon 8 P   Villanova di Camposampiero 10 A 

  Gazzo 7 P   Rubano 27 P       

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 30 68 23 

MILLESIMI 471 1.000 334 

 
Voti favorevoli all’approvazione del rendiconto della gestione per l’esercizio 2018 e allegati? 
Voti contrari? 
Voti astenuti? 
Unanimità. 
 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 30 30 
0 0 

16 
    

MILLESIMI 471 471 0 0 237 

 
Votiamo anche per l’immediata esecutività. 
Voti favorevoli? 
Voti contrari? 
Voti astenuti? 
Unanimità. 
Passiamo al quarto punto all’ordine del giorno: 
 
«Regolamento di Contabilità. Approvazione». 
 
Mi auguro che abbiate dato tutti un occhio, leggerlo diventerebbe troppo lungo. Abbiamo rivisto 
totalmente il vecchio Regolamento che era molto vecchio. È un Regolamento che è stato allineato 
con le norme attuali, in seguito anche alle varie modifiche, all’armonizzazione del bilancio, eccetera. 
È qualcosa di tecnico sostanzialmente. 
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Se qualcuno ha qualche domanda da porre? 
 
DIRETTORE D.SSA GIUSEPPINA CRISTOFANI: 
 
Votiamo. 
 

PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Domanda? No, scusate. 
 
Al momento della votazione, sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea: 

 
ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

  Asiago 11 A   Grantorto 8 P   Saccolongo 8 A 

  Bassano del Grappa 74 A   Limena 13 P   San Giorgio delle Pertiche 17 A 

  Battaglia Terme 7 A   Loreggia 12 A   San Giorgio in Bosco 11 A 

  Borgoricco 14 P   Lusiana Conco 9 A   San Martino di Lupari 22 A 

  Cadoneghe 27 A   Marostica 24 A   San Pietro in Gu 8 A 

  Campodarsego 24 P   Massanzago 10 P   Santa Giustina in Colle 12 A 

  Campodoro 5 A   Mestrino 19 P   Saonara 17 P 

  Camposampiero 21 A   Montegrotto Terme 19 P   Schiavon 4 A 

  Campo San Martino 10 P   Nove 9 P   Selvazzano Dentro 38 A 

  Carmignano di Brenta 13 P   Noventa Padovana 19 A   Solagna 3 A 

  Cartigliano 6 P   Pianezze 4 A   Teolo 15 P 

  Cassola 24 P   Piazzola sul Brenta 19 A   Tezze sul Brenta 22 P 

  Cervarese Santa Croce 10 A   Piombino Dese 16 A   Tombolo 14 P 

  Cittadella 34 P   Pove del Grappa 5 P   Torreglia 11 A 

  Colceresa 10 A   Pozzoleone 5 P   Trebaseleghe 21 A 

  Curtarolo 12 A   Resana 16 P   Valbrenta 9 A 

  Enego 3 P   Roana 7 A   Veggiano 8 A 

  Fontaniva 14 A   Romano d'Ezzelino 25 P   Vigodarzere 22 P 

  Foza 1 A   Rosà 24 P   Vigonza 38 P 

  Galliera Veneta 12 P   Rossano Veneto 14 A   Villa del Conte 9 A 

  Gallio 4 A   Rotzo 1 A   Villafranca Padovana 17 A 

  Galzignano Terme 8 P   Rovolon 8 P   Villanova di Camposampiero 10 A 

  Gazzo 7 P   Rubano 27 P       

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 30 68 23 

MILLESIMI 471 1.000 334 

 
Voti favorevoli? 
Voti contrari? 
Voti astenuti? 
Unanimità. 
 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 30 30 
0 0 

16 
    

MILLESIMI 471 471 0 0 237 

 
Immediata esecutività. 
Voti favorevoli? 
Voti contrari? 
Voti astenuti? 
Unanimità. 
 
Punto numero cinque: 
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Quinto punto all’ordine del giorno: 
 
«Aggiornamento Regolamento per la fornitura del Servizio Idrico e Carta del Servizio Idrico 

Integrato. Ratifica». 
 
Se vi ricordate, un paio di Assemblee fa mi pare, abbiamo discusso su una normativa da inserire in 
base al mancato pagamento da parte di chi subentra su un’abitazione. L’Autorità Garante della 
Concorrenza e del Mercato ha cassato, ha fatto una moral suasion. Ha detto sostanzialmente che non 
va bene quello che abbiamo deciso in Assemblea, e quindi dobbiamo riapprovare il Regolamento con 
la modifica, con l’aggiunta che vi leggo. Rimane tutto uguale a come l’abbiamo approvato, si 
aggiunge questo: “l’utente entrante non è mai tenuto al pagamento delle morosità pregresse nel caso 
in cui non sussistano i presupposti di un eventuale collegamento, ovvero di responsabilità solidale 
con il cliente uscente”.  
Uno fa un’autodichiarazione dicendo che nulla c’entra con quelli che c’erano prima e quindi non è 
tenuto a pagare gli eventuali insoluti. 
 

SINDACO DEL COMUNE DI POVE DEL GRAPPA ORIO MOCELLIN: 

 
È un bel passo avanti perché ci siamo trovati anche sui locali del Comune, io ho avuto delle difficoltà 
a far subentrare un altro.  
 

VOCE: 

 
Ben venga. 
 

PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Bene, abbiamo risolto anche questo. Se votiamo avremo risolto anche questo. Qui servono i 2/3. Ci 
sono domande? Passiamo ai voti. 
 
Al momento della votazione, sono presenti i sottoelencati componenti dell’Assemblea: 

 
ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A ENTE MILLESIMI P - A 

  Asiago 11 A   Grantorto 8 P   Saccolongo 8 A 

  Bassano del Grappa 74 A   Limena 13 P   San Giorgio delle Pertiche 17 A 

  Battaglia Terme 7 A   Loreggia 12 A   San Giorgio in Bosco 11 A 

  Borgoricco 14 P   Lusiana Conco 9 A   San Martino di Lupari 22 A 

  Cadoneghe 27 A   Marostica 24 A   San Pietro in Gu 8 A 

  Campodarsego 24 P   Massanzago 10 P   Santa Giustina in Colle 12 A 

  Campodoro 5 A   Mestrino 19 P   Saonara 17 P 

  Camposampiero 21 A   Montegrotto Terme 19 P   Schiavon 4 A 

  Campo San Martino 10 P   Nove 9 P   Selvazzano Dentro 38 A 

  Carmignano di Brenta 13 P   Noventa Padovana 19 A   Solagna 3 A 

  Cartigliano 6 P   Pianezze 4 A   Teolo 15 P 

  Cassola 24 P   Piazzola sul Brenta 19 A   Tezze sul Brenta 22 P 

  Cervarese Santa Croce 10 A   Piombino Dese 16 A   Tombolo 14 P 

  Cittadella 34 P   Pove del Grappa 5 P   Torreglia 11 A 

  Colceresa 10 A   Pozzoleone 5 P   Trebaseleghe 21 A 

  Curtarolo 12 A   Resana 16 P   Valbrenta 9 A 

  Enego 3 P   Roana 7 A   Veggiano 8 A 

  Fontaniva 14 A   Romano d'Ezzelino 25 P   Vigodarzere 22 P 

  Foza 1 A   Rosà 24 P   Vigonza 38 P 

  Galliera Veneta 12 P   Rossano Veneto 14 A   Villa del Conte 9 A 

  Gallio 4 A   Rotzo 1 A   Villafranca Padovana 17 A 

  Galzignano Terme 8 P   Rovolon 8 P   Villanova di Camposampiero 10 A 

  Gazzo 7 P   Rubano 27 P       

  PRESENTI SU TOTALE QUORUM 

ENTI 30 68 23 

MILLESIMI 471 1.000 334 
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Voti favorevoli? 
Voti contrari? 
Voti astenuti? 
Unanimità. 
 

  PRESENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI QUORUM 

ENTI 30 30 
0 0 

20 
    

MILLESIMI 471 471 0 0 314 

 
Anche qui c’è l’immediata esecutività. 
Voti favorevoli? 
Voti contrari? 
Voti astenuti? 
Bene. 
 

Sesto punto all’ordine del giorno: 
 
«Relazione di fine mandato del Presidente del Consiglio di Bacino Brenta Dott. Luca Pierobon». 
 
Relazione di fine mandato, ecco qui vi porterà via un’ora e mezza o due. Siamo stati bravissimi … 
No, sarò breve, però un paio di punti è giusto che vengano fatti. Sapete che con le elezioni dove più 
del 50% dei Sindaci delle amministrazioni va alle elezioni, il Consiglio di Bacino Brenta teoricamente 
decade, che poi non è proprio così, nel senso che rimarremo in carica, chi non va alle elezioni fino, 
alla nomina del nuovo Consiglio di Bacino Brenta. È chiaro che non si potrà far fare nulla di 
straordinaria amministrazione, ma solo ordinaria amministrazione. Io mi auguro naturalmente che 
una volta fatte le elezioni, non si ritorni nell’impasse che abbiamo avuto negli anni passati, di 4 anni 
di commissariamento, ma con la scusa che c’è da nominare il Bacino rifiuti, penso che forse sarà un 
po’ più semplice il cambio dei componenti.  
Io brevemente volevo ringraziare chi ha collaborato con me in questi 2 anni: l’Assessore di Cassola, 
Elsa Simonetto, Loris Frison Assessore di Enego, che poi è stato sostituito dal Sindaco di Enego che 
non vedo, è arrivato, dov’è? Scusa, non ti avevo visto. Ivo Boscardin che è stato nominato da poco, 
Stefano Scattolin, Sindaco di Massanzago, Nevio Sanvido, Assessore di Teolo, Valerio Lago, Sindaco 
di Tezze ed Elisa Cavinato, Assessore di Vigodarzere. 
Rimangono, assieme al sottoscritto, Nevio Sanvido, Elisa Cavinato e Ivo Boscardin fino alla nomina 
del nuovo Comitato. Noi ci siamo trovati, lascio perdere quante volte ci siamo trovati, cosa abbiamo 
������������	��
�	�
�����������������������������
��������������������
������
�����
������	�������

bisognerà rifare la selezione che è stata fatta. Vi ricordo che noi, per fare la selezione ci siamo fatti 
assistere da un professionista, da una professionalità esterna vista la complicatezza della materia. È 
�������������������
������
�������	������
�����������’erano 16 persone in pianta organica, adesso 
sono 8. Attualmente il Bacino ha due dipendenti: un C1 amministrativo e un C1 tecnico. Stiamo 
facendo la selezione per il D1 tecnico. In questi 2 anni abbiamo destinato l’avanzo: 

• I famosi 150.000 ������� 
• 600.000 p�������������������������	����� 
• 60.000 per l’�
���������
��������
������ 
• 500.000 ���������������	�
�������������������������� 
• 1.000.000 per le perdite di rete. 

Sommato a 1.700.000 euro da distribuire e sarà il nuovo Consiglio di Bacino che andrà poi a decidere. 
Abbiamo poi cercato di concludere tutti i contenziosi, ne avevamo 7, e li abbiamo portati tutti a 
compimento. Ne rimane uno nuovo che è nato, che è tutt’ora pendente, che è un ricorso comunque 
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straordinario al Capo dello Stato che riguarda oltre a noi, Regione Veneto Comune di Teolo, il 
Comune di Cervarese Santa Croce, che riguarda il depuratore di Santa Croce.  
Il grosso lavoro che abbiamo fatto, a parte il ricontrollo analogo che abbiamo fatto su ETRA, come 
la Legge prevede, abbiamo rivisto il budget, abbiamo dato pareri favorevoli con raccomandazioni sul 
budget, ci siamo un po’ confrontati molte volte con ARERA nelle varie delibere, dove abbiamo fatto 
anche osservazioni in merito alla nuova articolazione finanziaria, abbiamo aggiornato il Piano 
d’ambito, con un lavoro fatto, e qui ringrazio la Dottoressa Cristofani insieme anche ai colleghi di 
ETRA, che hanno dato una mano nell’ascoltarci puntualmente tutti quanti per poter poi inserire nel 
Piano d’ambito le richieste che abbiamo avuto. Ricordate cosa abbiamo fatto, per non inserire 
totalmente, abbiamo utilizzato un criterio oggettivo. Abbiamo fatto anche la regolazione della qualità 
tecnica del servizio idrico, l’aggiornamento alla tariffa, vi ricordo che è diminuita del 10%, 
l’aggiornamento della Carta dei servizi del Regolamento, che abbiamo approvato anche oggi, tra i 
primi in Italia. Bonus idrico, anche qua vi ricordate che c’erano 120.000 sulla vecchia destinazione 
che davamo ai Comuni, che poi non è che è stato utilizzato tutto quanto, perché solo il 67% della cifra 
è stato utilizzato. Adesso c’è questo bonus idrico. Abbiamo approvato 40 progetti, sapete che adesso 
noi vediamo solo le schede di fattibilità in modo da accelerare il processo, 40 progetto sono stati 
mandati avanti. Abbiamo sollecitato, utilizzando un termine abbastanza esplicativo, ETRA, sulla 
progettazione, sul cercare di portare a compimento quanto è previsto in Piano d’ambito. Tra le ultime 
cose, però, molto importanti abbiamo approvato l’individuazione delle aree di salvaguardia. Un 
discorso che rimane aperto e che sarà rimandato per il prossimo Presidente, per il prossimo Comitato 
è il modello strutturale degli acquedotti del Veneto, sostituzione molto importante, che riguarda in 
particolar modo, i pozzi di Camazzole, ma riguarda tutta l’acqua, che viene pescata e viene portata 
nel basso padovano, nel rovigotto e nel veneziano. Abbiamo avuto anche un incontro l’altro giorno 
con il Presidente di Veneto Acque, per arrivare ad una soluzione definitiva. Attività di controllo 
sull’inquinamento assieme con i Comuni. Sui prelievi e sulla tutela quantitativa abbiamo puntato 
molto sulla tutela della risorsa idrica e l’avanzo di bilancio sulla destinazione è uno dei segnali più 
chiari che abbiamo dato. E poi per ultimo, ma non per ultimo, l’attività fatta dal Comitato consultivo 
degli utenti, con cui abbiamo colloquiato. I tecnici del Bacino hanno colloquiato quotidianamente, 
per altro come Presidente e come Comitato si sono trovati più volte confrontati con i componenti per 
cercare di trovare soluzioni in merito. 
Questa era solo una velocissima presentazione, comunque è allegata agli atti. La metteremo a 
disposizione, avete un riassunto di tutto quello che il Comitato ha fatto. Io ringrazio il Comitato, 
ringrazio la Dottoressa Cristofani e ringrazio i suoi collaboratori, anche chi è andato via negli anni. 
L’augurio a chi verrà dopo di noi è che si continui su questa strada, che è quella della tutela della 
risorsa idrica, che penso sia la tutela fondamentale. Non sarà semplice, anche perché la normativa è 
molto complicata e i soggetti con cui si parla non sono proprio soggetti così semplici.  
Tutto qua. 
 
L’incarico CNR, l’ho detto prima. Se qualcuno del Comitato vuol dire qualcosa? Nulla. Se qualcuno 
del Comitato voleva aggiungere qualcosa a quello che avevo detto io. 
 
SINDACO DEL COMUNE DI VIGONZA INNOCENTE MARANGON: 
 
Il ringraziamento intanto a te quanto la Dottoressa Cristofani, che è sempre stata molto… mi sembra 
doveroso da parte. 
 
 

PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Grazie. Noi siamo sempre stati un gruppo unico, sin dal Presidente, che veste il ruolo di Presidente, 
però poi… 
 
SINDACO DEL COMUNE DI VIGONZA INNOCENTE MARANGON: 
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E a tutti coloro che hanno collaborato in tutti questi anni, mi sembra che la squadra abbia ben lavorato. 
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 

 
Sono stati 2 anni intensi. Tanto. 
 

SINDACO DEL COMUNE DI VIGONZA INNOCENTE MARANGON: 
 
Hai ragione nel dire che speriamo che continui così anche con il nuovo Consiglio. È un auspicio 
quello il tuo, che penso sia condivisibile da parte di tutti noi. E noi per l’impegno che dobbiamo nella 
continuità corrisponde (fuori microfono). 
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Presentatevi che stiamo registrando, nome e cognome. 
 
ASSESSORE DEL COMUNE DI GRANTORTO ANTONIO MIAZZO:  
 
Antonio Miazzo, Assessore del Comune di Grantorto. Come rappresentante delle associazioni di 
Grantorto, sento il dovere di ringraziare sia il Dottor Luca Pierobon, che la Dottoressa Cristofani, per 
il loro lavoro svolto a favore delle nostre comunità in questi 2 anni, so che l’avete fatto con impegno 
e avete dedicato tutto il vostro tempo, perché sappiamo benissimo cosa vuol dire risorsa idrica. 
Risorsa idrica vuol dire che senza la risorsa idrica non potremo avere sopravvivenza. E questo vale a 
dire che questa attenzione che avete posto credo che sia stato un qualcosa che è andato a favore di 
tutto il nostro territorio. E che questo auspico che sia anche il bene e la continuità anche nel futuro. 
Quello che auspico è che, sinceramente, ci sia ancora, prossimamente come mandato, sia vedere il 
Dottor Pierobon e la Dottoressa Cristofani, come Direttore, perché sinceramente per me è una di 
Grantorto su cui…  
 
(Risate)  
 
Non posso dire bugie, devo dire la verità. Di nuovo grazie. 
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Grazie a voi. 
 
DIRETTORE D.SSA GIUSEPPINA CRISTOFANI: 
 
Campodarsego. 
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Campodarsego. 
 
SINDACO DEL COMUNE DI CAMPODARSEGO MIRKO PATRON: 
 
Io volevo ringraziare Luca e tutta la squadra del Consiglio, perché in questi 2 anni, mi riferisco a 
questa Assemblea, è sempre stato un piacere partecipare. L’abbiamo visto anche oggi, la 
partecipazione, non servono tante cose, ma la fiducia che hai posto, la tua personale e anche di tutto 
il Consiglio e del Direttore, ci porta oggi a concludere un’Assemblea in un quarto d’ora con 
l’approvazione di un consuntivo, non è da tutti. Spero che questo clima che si è instaurato all’interno 
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di questa Assemblea possa essere anche con gli altri enti che andremo a costituire dopo la tornata 
elettorale, in modo da stemperare quel clima che si sta creando all’interno del nostro territorio. Io me 
lo auguro veramente di cuore Luca, e non so se poi ci sarai ancora te o con un altro all’interno, se ci 
sarà ancora la Dottoressa, però, io parlo a nome del Consiglio, e spero che sia sentito anche da tutti 
voi, che il clima deve essere questo, nella gestione non solo di un consorzio come questo, ma anche 
di tutte quelle realtà che ci gestiscono il nostro territorio. Faccio un grosso in bocca al lupo e ancora 
un applauso a tutti coloro che hanno assistito. 
Grazie. 
 
(Applausi) 
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Grazie. Dietro? 
 
SINDACO DEL COMUNE DI CASSOLA ALDO MAROSO: 
 
Sono Aldo Maroso, Sindaco di Cassola e rappresento in questo momento indegnamente l’Assessore 
che mi ha sostituito in questi anni, Elsa Simonetto, e a nome suo mi associo a tutti i ringraziamenti. 
Ho capito da quello che lei mi ha sempre raccontato, ogni volta che veniva e ci metteva al corrente, 
che è stata un’esperienza molto gratificante anche per lei, proprio per le persone che ha trovato e con 
cui la collaborazione è sempre stata completa, totale. E dicendo questo, anch’io son d’accordo col 
collega, vi è stato un po’ di rammarico nel pensare come invece l’altro Consiglio non so se si sia 
costituito, il Consiglio per i rifiuti, che se si fosse costituito prima e avesse funzionato come questo 
con quell’armonia che, invece, purtroppo non sempre si è rivelata in Assemblea, forse avremmo fatto 
un passo in avanti anche in questa area. 
Grazie a voi tutti. 
 
(Applausi) 
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Grazie. Bene. Se non ci sono altri interventi. Prego Nevio. 
 
ASSESSORE DEL COMUNE DI TEOLO NEVIO SANVIDO: 
 
Scusateci, volevo partire da lontano, da quel giorno che abbiamo cominciato, nel tentativo, dopo 4 
anni di Commissario, di tentare di fare il Bacino. L’abbiamo fatto con Mirko, che poc’anzi ha parlato. 
Lo abbiamo fatto creando un qualcosa per i rappresentanti di area. E credo che in 2 mesi, dopo 2 o 3 
incontri, abbiamo trovato la quadra per fare il Consiglio di Bacino. Perché a volte la politica forse 
non riesce noi Assessori e Sindaci, magari collegati alle segreterie, non riuscivamo a dare delle 
risposte al territorio. Ci siamo messi in 5/6 persone, 7 persone, e siamo riuscite a fare questo. Poi 
c’era da individuare il Direttore e credo anche qui siamo stati oggetto di critiche perché, se vi ricordate 
i giornali hanno detto che abbiamo fatto un bando a misura del Direttore. E credo che non potevamo 
trovare di meglio. Nonostante abbiamo fatto le procedure corrette per individuare il Direttore. Giusto 
Presidente? 
Io credo che in questi 2 anni di lavoro, se c’è un Presidente, c’è una squadra, c’è coesione, al di là 
delle diversità anche politiche che avevamo all’interno, ma credo che in primis abbiamo sempre 
messo il territorio. Credo che la finalità di questo gruppo era di dare risposte al territorio. Per ultima 
cosa l’abbiamo fatto in maniera gratuita, non è che abbiamo i gettoni di presenza, questo vuol dire, 
io che parto da Teolo per andare a Cittadella, credo che la passione ci doveva essere per farlo. Lo 
abbiamo fatto con spirito dal primo giorno fino adesso e credo che andremo a fine mandato con lo 
stesso spirito. 
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Un grazie ai miei colleghi, a nome di tutti, ringrazio il nostro Presidente, il Direttore, il Revisore e un 
grazie a tutti. Spero che abbiamo fatto un lavoro per il territorio. 
 
(Applausi) 
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Grazie. Nevio ha fatto un riassunto perfetto. 
 
SINDACO DEL COMUNE DI TEZZE SUL BRENTA VALERIO LAGO: 
 
Però a questo punto devo parlare anche io perché siccome Nevio ha fatto i ringraziamenti solo dalla 
parte a sud del nostro Bacino, io devo fare un saluto e soprattutto un ringraziamento al Presidente e 
al Direttore del popolo del nord. Noi non abbiamo avuto nessun problema nel candidare me a questo 
ruolo, perché l’idea di territorio è sempre stato davanti a tutte quelle dinamiche che le segreterie di 
partito di solito provano a mettere. Quindi noi nel bassanese abbiamo detto a Valerio Lago che 
siccome capisce meno è la persona giusta nel posto giusto. No … un ringraziamento totale a tutti i 
colleghi del bassanese e anche quelli del padovano, perché dopo un annusamento generale, perché le 
prime 2/3 volte che ci siamo incontrati non è stato semplice tararci nel bene, perché, è inutile 
nascondersi, i Sindaci tirano sempre per casa sua. Spogliarsi dalla carica di Sindaco e vestire quella 
del beneficio del territorio, soprattutto con un argomento come quello dell’acqua, è stato non 
semplice. Però, grazie ad una grande dirigenza, sia politica che tecnica, il risultato è arrivato. Quindi 
un ringraziamento a tutti e … per me è l’ultima volta che mi vedete qua. 
 
(Applausi) 
 
SINDACO DEL COMUNE DI MASSANZAGO STEFANO SCATTOLIN: 
 
Volevo solo aggiungere che abbiamo lavorato insieme, ma anche coinvolto i Sindaci soprattutto per 
la revisione del Piano d’ambito e vorrei dire quando si lavora concordemente i risultati ci sono e 
anche il metodo è importante. Coinvolgere i Sindaci del territorio è stato il primo nostro obiettivo e 
credo che ci siamo riusciti. E allora grazie Presidente, Direttore e anche i tecnici del Bacino. 
 
ASSESSORE DEL COMUNE DI VIGODARZERE ELISA CAVINATO: 

 
Ringrazio anch’io per la parte tecnica, sicuramente è stato un arricchimento mio personale 
sicuramente, e anche da parte di tutti. E anche grazie al Presidente che ci ha coordinato benissimo. 
Grazie. 
 
(Applausi) 
 
PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Grazie. 
 
SINDACO DEL COMUNE DI TEZZE SUL BRENTA VALERIO LAGO: 

 
In fuga quando andiamo Presidente?  

 

PRESIDENTE DOTT. LUCA PIEROBON: 
 
Tutti quanti?  
 



13 
�

(risate) 
 
Entra l’Assessore del Comune di Bassano del Grappa Roberto Campagnolo. 

 
Ciao, Roberto siamo alla fine. Stavo chiudendo. Visto che è arrivato anche Bassano. Se siamo riusciti 
comunque a costituire il Bacino, è merito anche del Sindaco di Bassano che è riuscito, nella prima 
fase, di mettere d’accordo un po’ i territori, è perfettamente riuscita. Io mi auguro, come diceva Nevio, 
che effettivamente questo sia il sistema anche in futuro. So che è difficile, dobbiamo capire che non 
esistono partiti, non esistono teoricamente territori, non esistono Comuni, ma esistono territori che 
vanno tutelati. Mi auguro veramente che i prossimi… poi la campagna elettorale in corso crea tante 
acredini, che ci vorrà probabilmente un po’ di tempo perché poi si appiattisca un po’ tutto. Comunque, 
il mio è un saluto, un augurio a chi va alle elezioni. Vi auguro di poter ottenere il miglior risultato, 
oppure il risultato che desideriate, e poi ci vedremo a settembre. 
Bene. 
 
Applausi 
 
 
         IL DIRETTORE                       IL PRESIDENTE 
D.ssa Giuseppina Cristofani               Dott. Luca Pierobon 
        con firma digitale         con firma digitale 


